

EL MUNDO ESTÁ LLENO DE PECES

El mundo está lleno de peces,
 hay peces para todos;
 tantos que
 nadie tendría que quedarse sin pez para comer.
 Pero hay gente que tiene muchos peces
 y otros que apenas tienen,
 hay personas que pescan mucho
 porque tienen muchas cañas de pescar
 Y otros que no tienen peces porque no
 /tienen caña.

Las personas con muchas cañas de pescar
 no quieren que los otros tengan caña.
 Si los que no tienen caña la tuvieran,
 podrían pescar sus propios peces
 y no tendrían que comprar los peces que les
 /venden tan caros.

Hay personas que se fabrican sus propias cañas
 y los que tienen muchas cañas se las rompen
 porque no quieren que tengan caña.
 El sitio donde se rompen las cañas se llama guerra.
 Las guerras se inventan para romper las
 /cañas de pescar.

Después, cuando dicen que acaba la guerra,
 los que tienen muchas cañas tienen más
 y los que tenían pocas, las pierden.
 Pero en la televisión siempre dicen otra cosa.
 A veces, los que tienen muchas cañas
 dicen por la tele que quieren que todos
 /tengan caña.

Dicen que van a construir una tienda enorme
 donde todos van a poder comprar y vender
 /sus cañas y sus peces.

Pero sólo los que ya tenían muchas cañas antes
 tienen el dinero para comprar más cañas
 para poder pescar mas peces.
 Cuando los que no tienen caña se quejan por esto,
 reciben algunos regalos para que dejen de quejarse.
 Pero los regalos son con una condición:
 Tienen que hacer que los demás también dejen
 /de quejarse.

Entonces, sigue habiendo con normalidad,
 y pareciendo normal,
 que haya un poco gente con muchas cañas y
 /muchos peces,
 y mucha gente son caña y sin peces,
 y sin posibilidad de quejarse.
 Entonces mucha gente sin peces
 se ve obligada a emigrar a donde están las cañas
 e intentan pescar como pueden.

Antes había más peces en el mar.
 Si esto sigue así se acabarán
 y sólo nos quedarán las cañas.
 Y las cañas de pescar no se comen.
 Miguel Ángel Arenas-Haro

PROYECTOS APROBADOS EN EL AÑO 2008

- 1.- **“Desarrollo integral en el cantón de Baga (primera fase): acceso al agua, protección de masas forestales y reforzamiento de estructuras de desarrollo local participativo”**, en Togo, financiado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.
 Subvención: 349.936 €
 Duración: 2 años
- 2.- **“Impulsar el manejo integral de los desechos sólidos y el acceso a agua potable en la coordinación intermunicipal Usulután (U-7)”**, en El Salvador, financiado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.
 Subvención: 347.518 €
 Duración: 2 años
- 3.- **“Desarrollo ecoturístico “río Sumpul” en la comunidad de San José las Flores. (Segunda fase)”**, en El Salvador, financiado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.
 Subvención: 349.838 €
 Duración: 1 año
- 4.- **“Mirando al Sur..., con la brújula en el corazón”**, en la provincia de Ciudad Real – España, financiado por la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.
 Subvención: 70.629 €
 Duración: 1 año
- 5.- **“Construcción de 25 viviendas en cinco comunidades indígenas lenkas de la aldea Pasguare, municipio de Guajiquiro, departamento de La Paz”**, en Honduras, financiado por la Fundación Castellano-Manchega de Cooperación.
 Subvención: 99.638 €
 Duración: 2 años



Es una Organización No Gubernamental -ONG- con carácter no lucrativo que nació en Ciudad Real en diciembre de 1994 con el fin de servir de canal de solidaridad a todas las personas que desde distintas concepciones, creencias y/o militancias, entienden la solidaridad como una actitud emancipadora.

Puedes hacer tu APORTACIÓN en: BANCO POPULAR ESPAÑOL; Oficina 0075; Sucursal 0213-10; Cuenta n.º.: 060-05818-52